

# Découverte d'un squelette géant dans un tumulus de l'Iowa – Une énigme archéologique datant de 1897



En novembre 1897, le journal *The Worthington Advance* rapportait une découverte singulière dans l'État de l'Iowa, aux États-Unis. Lors de fouilles menées par la Division des Tumuli de l'Est, une branche de la Smithsonian Institution, les scientifiques mirent au jour un squelette d'une taille exceptionnelle.

Selon l'article, cette dépouille mesurait, d'après des mesures précises effectuées sur place, près de sept pieds et six pouces de haut — soit environ 2,29 mètres. L'état de conservation était toutefois précaire : les ossements, une fois exposés à l'air libre, se seraient rapidement désagrégés, ne laissant que peu de traces tangibles pour une étude

approfondie.

Le directeur du Bureau d'Ethnologie de l'époque, John Wesley Powell, dont les travaux ont marqué la recherche ethnographique américaine, fut cité dans ce contexte, bien que les archives officielles restent silencieuses sur la suite donnée à cette découverte.

Ce type de trouvaille s'inscrit dans une série d'observations similaires, rapportées à la fin du XIXe siècle, lors de l'exploration de nombreux tumuli précolombiens disséminés dans le Midwest américain. Ces structures, érigées par des peuples autochtones depuis des siècles, constituent encore aujourd'hui une énigme archéologique majeure.

Si certains chercheurs contemporains suggèrent des erreurs de mesure ou des exagérations dans les récits de l'époque, d'autres s'interrogent sur la disparition ou le silence entourant certaines de ces découvertes. Le cas du squelette géant de l'Iowa reste, à ce jour, l'un des nombreux mystères liés aux anciens tumulus nord-américains.

---

Mystère - 26 juillet 2025 - Wakonda - CC BY 2.5